



Cauhtémoc Blanco pide licencia como gobernador de Morelos para tomar protesta como diputado federal

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- El gobernador de Morelos, Cauhtémoc Blanco, solicitó licencia por 30 días al cargo para incorporarse a sus actividades como legislador de Morena a partir del 1° de septiembre.

A través de un oficio dirigido al presidente de la Mesa Directiva del congreso estatal, Francisco Sánchez, planteó su ausencia por 30 días y advierte que, de acuerdo con la ley, no está obligado a esperar a que el Legislativo le otorgue el permiso para ausentarse del Ejecutivo estatal.

Al igual que los otros legisladores federales de Morena, Blanco debe comparecer ante su bancada las próximas horas y asumir como diputado los primeros minutos de este sábado.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ebya3CW6RhIGrRoN7IRAuZcB6fRhSLzxLfYjCKXah_-0Kg?e=DuePR6